
2017年 12月 27日，鄂尔多斯
建筑业协会市政、路桥专业委员会
工作座谈会议在石油大厦二楼圆满
召开。市政专业委员会主任高昱辉、
路桥专业委员会主任王大勇共同主
持了会议。建筑业协会会长李飞云、
副秘书长苏梅及市政、路桥专业副
会长企业、副主任企业共 10余人参
加了会议。
会议的主要议题有：一、由各市

政、路桥专业企业提出期望专业委
员会解决的诉求、困难和现阶段存
在的问题；二、讨论市政、路桥专业
委员会 2018年工作要点草案。
会议指出，2018年协会将着重

强化专业委员会的职能发挥，认真
制定并履行工作计划，牵线企业紧
密联系，促进互助合作，加强行业自
律监督职能，避免恶意竞争，共同探
索企业的提升和发展。会议再次强
调，鄂尔多斯建筑业协会“脱钩换
届”以来，领导机构完全由企业家构
成，成为真正意义上的企业家办会。
市政和路桥专业委员会将充分听取
各专业企业的需求、诉求、困难，为
企业做实事，排忧解难。

会上，代表企业积极发言，指出
了行业企业目前普遍面临的困难、
诉求及建议。内容涉及通过抱团提
升资质，增加企业实力，降低投标成
本，进而提高中标率；提倡我市建筑

业企业“走出去”，建议通过协会和
专业委员会组织我市有“走出去”意
愿的企业与相关协会或国企央企等
联络对接，帮助我市建筑企业搭建
“走出去”的渠道；进一步细化行
业，通过抱团“共享共养”资质，
壮大企业实力，共同进行智慧城市
建设，推动城市升级；近期企业补录
四库一平台业绩信息时，建设厅要
求企业须于 2017年 12月 31日前
对本单位的房屋建筑和市政项目相
关信息补录完毕。在补录期间，企业
因建设项目缺失“施工许可证”导
致业绩无法在关网之前录入系统，
进而可能影响到企业今后的招投标
和资质升级等业务。各企业代表希
望专业委员会能将这些问题作为行
业调研方向形成报告，给相关部门
上报反馈和提出合理建议，以寻求
帮助解决。
会议形成了市政、路桥专业委

员会 2018年工作重点草案。内容涵
盖：每年至少一次组织本专业会员
企业到国内外优秀大企业观摩、考
察、学习、交流；搭建横向交流平台，
促进企业深度合作，每年至少两次
组织市政、路桥专业企业召开座谈
会、工作交流会；加大行业自律监
督职能，严惩违反自律规则、失信
企业行为，净化市场并进一步提高
我市企业的市内市场占有率；合作

优化资源配置，同行业企业采用合
理措施，力争在专业领域最大程度
节约集约，管控浪费，降低成本；每
年至少设定一项制约本专业企业发
展的瓶颈问题或共性诉求，精准开
展行业调研工作，反映企业集体诉
求，以公函形式反馈至政府相关部
门，谋求专业行业共性问题得以切
实解决等。

最后，李飞云会长作了总结讲
话。他说，2018年鄂尔多斯建筑业
协会工作重心将放到“两专”委员会
功能的充分发挥上，全面精准开展
服务工作，希望各专业委员会以工
作计划为准绳，积极开展工作，搭建
平台为行业企业真正排忧解难，共
同推动我市建筑企业发展和壮大。

市政、路桥专业委员会工作座
谈会议之后，根据会议反馈，鄂尔多
斯建筑业协会第一时间对因缺失
“施工许可证”等信息导致企业业绩
无法在 12月 31日关网前录入四库
一平台系统的问题进行了紧急调研
统计，3小时内共收集到 72家相关
企业 807项无法录入业绩项目的调
研反馈，并将反馈情况和建议统一
汇总报送至自治区建筑业协会，自
治区建筑业协会很重视我协会此项
反馈，已在全盟市展开了相关调研
工作。

（魏 波）

鄂尔多斯建筑业协会召开市政、
路桥专业委员会工作座谈会
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2017年 12月 13日，鄂尔多斯建筑业协会协助内蒙古自治区建筑业协会
“市政金杯示范工程”评审专家组对我市内蒙古兴泰建设集团有限公司承建的
鄂尔多斯市成吉思汗博物馆附属工程项目进行了复查验收，协会李飞云会长主
持了复查验收会议。通过复查验收，评审专家组一致对鄂尔多斯市成吉思汗博
物馆附属工程项目给予较高评价。
“市政金杯示范工程”每年评选一次，是自治区市政行业在工程质量方面的

最高荣誉。近年来，内蒙古兴泰建设集团有限公司以落实工程质量责任和建立
健全质量保证体系为核心，推进技术创新和新技术应用，规范工程建设过程各
关键和薄弱环节的质量控制，把质量责任意识落实到工程建设、施工管理的每
一个环节，保持了工程质量稳定提高的良好态势。 （苏 浩）

鄂尔多斯建筑业协会协助 2017年
市政金杯示范工程申报项目复查验收

2017年 12月 3日，内蒙古自治区建筑行业 2017年度优秀通讯员表彰会
议召开，鄂尔多斯建筑业协会魏波荣获优秀通讯员称号。
通讯员是社会组织宣传的“喉舌”和基层信息的发掘者和传递者，起着上传

下达的桥梁纽带作用。鄂尔多斯建筑业协会围绕中心，服务大局，牢牢把握正确
舆论导向，坚持以人为本做通讯，通过简报、网络、微信公众平台等多渠道发布
了一篇又一篇展示我市建筑行业动态、协会动态和会员企业动态的新闻通讯稿
件，增进主管单位、会员高层领导对行业、协会和企业发展成果的实时了解，促
进会员企业对协会的正确认识，增强协会的向心力和凝聚力，同时尽量做到同
会员企业高效无缝沟通，以舆论导向的实时正确积极引导我市建筑行业健康稳
步发展。 （魏 波）

鄂尔多斯建筑业协会魏波获评内蒙古
自治区建筑行业 2017年度优秀通讯员

2017 年 12 月 11日，鄂尔多
斯建筑业协会协助内建协在我市
召开了“法工委取消以审计结果作
为政府投资项目竣工结算依据”调
研座谈会议。内蒙古建筑业协会培
训与网络中心主任李艳玲、内蒙古
建筑职业技术学院工程造价教研
室主任、全国注册造价师宋丽娟、
鄂尔多斯市建设工程造价管理站
副站长郝永霞、鄂尔多斯建筑业协
会会长李飞云及近 20家协会副会
长企业代表、专家参加了会议。

本次调研座谈会主要是为了
全面深入了解内蒙古自治区“以审
计结果作为政府投资项目竣工结
算依据”的现状，分析企业现有情
况，针对撤销“以审计结果作为政

府投资项目竣工结算依据”后，在
签订相关合同时，给政府及企业提
出合理化建议为目的，对全区各盟
市承揽政府工程的相关施工企业、
招标企业及造价企业开展的调研
活动。
会议上各企业代表积极发言，

纷纷围绕本次调研内容提出中肯
的意见和建议。如提出“审计结果
应在规定时间内审计完成，审计结
果一次审计完成，审计费用不能按
审减额收取”、“全过程造价都应进
行管理，在工程实施阶段进行跟
踪，按产值进行计量核算，实行边
施工边结算”、“在现场结算依据的
确认方面流程要简单化，参与人员
对现场情况要适时跟踪，保证书面

结算依据的及时确认，以建设方现
场代表的意见作为主导”、“建议工
程项目造价在 2000万以上为较大
项目，施工过程中，应由第三方跟
踪监督计量，施工项目或工程量变
化、变更时应在过程中施工现场及
时签证确认，施工方及时办理变更
手续及变更图纸，结算时应依据签
证单准确快速做出审计报告”等。

企业代表们中肯的意见和建
议得到了各参会领导及专家们的
认同，调研组人员认真记录企业代
表发言内容，并细致探讨沟通，通
过参会人员群策群力，共同保质保
量地完成了本次座谈调研的数据
采集。

（魏 波）

鄂尔多斯建筑业协会协助内建协开展调研座谈会

2017年 12月 18日下午，鄂尔多斯市
民政局党组中心组集体学习会议（扩大）暨
全市社会组织深入学习贯彻党的十九大精
神专题讲座在市委党校举行。市民政局局
长辛宏亮主持会议并讲话，市非公经济组
织和社会组织党工委副书记王建华出席会
议并为鄂尔多斯社会组织十九大精神宣讲
团授旗，市委党校副校长奇海林就如何深
入学习党的十九大报告做了深入、全面的
专题讲座。鄂尔多斯建筑业协会同 200多
家社会组织负责人参加了讲座。

会议强调，学习宣传贯彻党的十九大
精神是当前和今后一个时期社会组织的一
项重要政治任务。党的十九大报告对社会
组织在协商民主、社会治理、环境治理、基
层党组织建设、发展党员等方面都进行了
明确论述，各社会组织要全面准确理解和
把握这些新要求、新任务、新使命的深刻内
涵。

会议要求，全市社会组织要按照市委
四届四次全会精神和市民政局学习宣传贯
彻党的十九大精神的有关要求，深入开展
学习宣传党的十九大精神，扎实做好社会
组织各项工作，推动十九大精神在全市社
会组织落地生根、开花结果，进而带动全市
社会组织工作迈上新台阶。

鄂尔多斯建筑业协会作为建筑业行业
的社会组织，在推动自身业务发展的同时，
聚焦我市建筑行业发展问题，通过不断学
习和领会十九大精神，准确把握新时期社
会组织的功能定位和基本职责，领会党建
工作体制机制，准确理解和把握社会组织
新时期的新要求、新使命、新任务，为推动
我市经济发展做出积极贡献。

（魏 波）
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